

## Herzenssache. Der Assekurateur! begrüßt zwei weitere Spezialisten im Team



**Pünktlich zum Jahresendgeschäft in der Versicherungsbranche gibt Herzenssache. Der Assekurateur! - Spezialist zur Absicherung von Oldtimern und Youngtimern sowie Newtimern und Premiumfahrzeugen - noch einmal richtig Gas.**

Zum 1.9.2021 hat sich das Unternehmen, das sich, wie die Firmierung bestens zum Ausdruck bringt, der Versicherung von Liebhaberfahrzeugen verschrieben hat, zur Verstärkung zwei weitere Spezialisten ins Team geholt. Mit Sergej Nazarjan und Jens Henk weiß Herzenssache. Der Assekurateur! zukünftig weitere erfahrene Versicherungsexperten an seiner Seite. Der 39-jährige Sergej Nazarjan ist bereits seit 18 Jahren im Bereich der Oldtimer-Absicherung aktiv und hat sich insbesondere auf das Segment „Sammlungen“ spezialisiert. Die Begeisterung an Oldtimern hat der zweifache Familienvater schon in seiner Jugend entwickelt: Seine Großväter nannten einen 1964er Wolga M 21 sowie einen Moskwitsch 412 von 1981 ihr Eigen, der Vater fuhr einen Lada 2106 aus den frühen Neunzigern. Wenn es sich mal nicht um zwei oder vier Räder dreht, geht Nazarjan seit über 10 Jahren seinem Hobby als ehrenamtlicher Kickbox-Trainer nach.



Kein Unbekannter in der Versicherungsbranche ist auch der zweite Neuzugang Jens Henk. Seit dem Jahr 2000 beschäftigt sich der 46-jährige hauptberuflich mit Oldtimern – zuerst als Sachbearbeiter, später über viele Jahre als IT-Verantwortlicher bei einem direkten Wettbewerber. Bei Herzessache. Der Assekurateur! wird er ebenfalls für den Bereich IT verantwortlich zeichnen.